

COLLÈGE  
DE  
FRANCE

Paris, le 1<sup>er</sup> mars 1959

—  
CHAIRE

D'HISTOIRE DE LA CIVILISATION MODERNE

Cher Ami,

Je vous dis beaucoup que vous le verrez sans doute, je n'ai pas tant la raison de votre absence. Mais, j'en ai pris, mes maladies à votre éloignement. Comme "Gloria", dont je ne connaissais pas le nom de pion, espérais que l'enfant voulait ses parents et lui donner l'Espagne, sans qui l'enfant ne peut être heureux : elle va bien, elle va dans aussi. Bon voyage et bon travail ! Et à bientôt sans doute. Hommages et amitiés à Madame Votre femme. A vos deux paternellement

F. Braudel